NATACIÓN

31

Con la presencia del presidente José Bono, hoy se inaugura la segunda piscina cubierta de Cuenca

AGENDA

32

Toda la agenda deportiva de los equipos conquenses para el fin de semana

Correo electrónico Deportes EL DÍA: avilacuenca@hotmail.com

FÚTBOL SEGUNDA DIVISIÓN B

"Ya toca ganar... en casa"

Esa es la voz unánime que ayer se oyó, en la plantilla de la U.B. Conquense, ante la visita del Lanzarote, el próximo domingo

FERMÍN

No hubo partido en La Fuensanta entre el Conquense y la selección regional de aficionados. La climatología hizo de las suyas y el peligro de la nieve, pensando en los desplazamientos de los seleccionados, obligó a aplazar el partido para el próximo jueves. Una pena porque Esteban Castellanos, seleccionador regional, no tiene muchas posibilidades de juntar a sus jugadores. De hecho, sólo ha podido hacerlo una vez y la selección tiene que jugar ante Murcia y Rioja, dentro de 20 días. En principio, el partido se ha aplazado para el próximo jueves. No estaría mal que se fuera pensando en jugarlo en el Obispo Laplana, por aquello del terreno de juego. Ayer, a la hora programada del partido, el césped de La

Fuensanta estaba cubierto por una fina capa de nieve. A nadie se le oculta que jugar en un campo así, causa unos desperfectos de muy difícil recuperación.

CHARLA DE TODA LA PLANTILLA

José Luis Sepúlveda había citado a toda la plantilla, pensando en este partido amistoso. Aprovechando esta circunstancia y que no se podía pisar el terreno de juego, el entrenador balompédico reunió a toda la plantilla y habló con ella. Habiaron, por supuesto, el partido del próximo domingo ante el Lanzarote, en lo que será la primera confrontación entre ambos equipos. El propio entrenador blanquinegro resumía en una sóla frase el sentimiento de lo hablado con la plantilla: "Ya toca ganar en casa", afirmó de manera rotunda José Luis Sepúlveda. Y es que, la plantilla "tiene unas enormes ganas de dar una alegría a la afición. Sabemos que no será fácil porque esperamos a un Lanzarote muy defensivo, pero estamos bien y eso se tiene que notar en el campo".

No hay que olvidar que, el Conquense, sólo ha ganado un partido de los cinco disputados en casa. Fue ante el Atlético de Madrid. Otro lo perdió, ante el Real Madrid, y los otros tres los empató; Novelda, Talavera y Alcorcón. Pero en el equipo hay confianza porque se llega fácil a la portería contraria y se crean ocasiones de gol. Lo malo sería que no se disparase a puerta.

Hoy, en contra de lo previsto, no habrá entrenamiento matutino en el Obispo Laplana. Sepúlveda ha cambiado el trabajo por una sesión de sauna que se lleva-



Poyatos, en la foto, Neira y Bruno serán bajas el domingo.

rá a cabo en el polideportivo El Sargal. Mientras tanto, Neira, Poyatos y Bruno están descartados para el domingo. No se quieren precipitaciones. ÁRBITROS DE FÚTBOL

Modesto Martínez abandonó el Ramón y Cajal

EL DÍA CUENCA

Modesto Martínez Segovia, árbitro de fútbol, abandonó ayer el hospital Ramón y Caja de Madrid y fue trasladado a Cuenca. Ello significa que el proceso de recuperación es un hecho, afortunadamente para todos

Modesto Martínez resultó herido, tras una pelea surgida en una discoteca de nuestra ciudad, el pasado viernes. No fue una pelea mutitudinaria, ni tampoco Modesto fue objeto de una agresión por parte de varias personas. Lo único cierto es que el joven conquense recibió un golpe en la cabeza que obligó a trasladarlo en helicóptero al Ramón y Caja. Los hechos están siendo investigados por la justicia y nada más lejos de la realidad, el querer convertirnos en jueces. Nuestro respeto a las familias afectadas que tanto están sufrien-





Homenaje de la Casa de Castilla-La Mancha de Canarias a la Balompédica

Aprovechando la visita de la U.B. Conquense a las Palmas de Gran Canaria, para disputar el partido ante el Vecindario, la Casa de Castilla-La Mancha preparó un cálido homenaje al conjunto balompédico. Andréz Sanz Esmoris, natural de Talavera de la Reina, es el presidente de la Casa de Castilla-La Mancha de Canarias. Él lo organizó todo y junto a directivos de la Casa, acudió al hotel donde estaba alojado el Conquense. Allí fue saludado por el entrenador, José Luis Sepúlveda, que declinó la invitación de acompañarles a la pequeña fiesta, habida cuenta de que había que jugar por la mañana y de que eran las 10 de la

noche. Quienes sí fueron a la recepción, celebrada en la sede social de la Casa, fueron el jefe de expedición del Conquense, Miguel Moraga; el delegado del equipo, Joaquín San Julián; fisioterapeuta, Juan Nogal, y jefe de material, Antonio Moreno. En nombre del club entregaron a la Casa de Castilla-La Mancha, un poster del equipo, un balón y una camiseta del centenario, firmados ambos por la plantilla, además de diversos objetos como llaveros, pins, mecheros... del club. Se trataba de que en la sede social de esta casa regional estuviera representada la U.B. Conquense, de la misma manera que estaban el Albacete, Toledo y

Talavera. Hubo una degustación de platos típicos canarios y el homenaje terminó con los cantos y bailes más tradicionales, a cargo de un grupo folklórico. La fiesta hubo que despedirla antes de tiempo porque el Conquense jugaba al día siguiente por la mañana.

En las fotografías, podemos ver a los representantes del Conquense con el presidente de la Casa de Castilla-La Mancha, Andrés Sanz (segundo por la derecha de la foto), y al grupo folklórico con los conquenses como primeros concertistas. Y es que, la visita a las Islas Afortunadas, descubrió las habilidades de más de uno con la guitarra.